

## Anies: Hati-hati Omicron, Angkanya Mulai Naik

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan, meminta semua pihak untuk berhati-hati atas peningkatan kasus Covid-19 varian Omicron. Terlebih, kata dia, ketika sejauh ini angka varian tersebut di Indonesia juga bertambah 27 kasus.

"Dan 24 orang lainnya itu, yang baru pulang dari luar negeri," kata Anies di Menteng, Jakarta Pusat pada Minggu (26/12) malam WIB.

Dia mengaku, sejauh ini telah memerintahkan jajaran Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI melakukan pengeatan di berbagai pintu masuk yang berpotensi menjadi lokasi penyebaran Omicron. Langkah itu diambil untuk melindungi masyarakat Ibu Kota.

Anies berharap agar var-

ian Omicron tidak kembali mengalami peningkatan layaknya varian-varian sebelumnya. "Mudah-mudahan kita bisa terlindungi," kata Anies.

Wakil Gubernur DKI Jakarta, meminta para orang tua agar bisa memastikan vaksinasi kepada para anaknya. Menurut dia, vaksinasi Covid-19 penting untuk terjaga dari varian Omicron.

"Kita harap anak-anak kita bisa divaksin, para orang tua harus pastikan itu," kata Riza.

Berdasarkan informasi dari Kementerian Kesehatan (Kemkes), ada penambahan positif Omicron di Indonesia sebanyak 27 kasus. Jumlah itu, menjadikan total Omicron melonjak menjadi 46 kasus, yang mayoritas merupakan pelaku perjalanan luar negeri. ● yan

## Pemkot Jaksel Perlebar Saluran Air di Gandaria

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Jakarta Selatan berencana memperbaiki saluran air yang sebelumnya tertutup area parkir sekolah di Jalan Haji Nawi, Gandaria Selatan, Cilandak, Jakarta Selatan.

Perbaikan saluran air dengan cara pelebaran akan dilakukan oleh Suku Dinas Sumber Daya Air (Sudin SDA) Jakarta Selatan. "Itu kan ada konstruksi bangunan di atas saluran, itu kita bongkar. Dan kita mau memperbesar saluran penghubung (PHB)," ujar Plt Camat Cilandak, Djaharuddin saat dihubungi, Senin (27/12).

Djaharuddin mengatakan, saluran air itu diperlebar agar dapat menampung air dengan volume besar sehingga meminimalisir terjadinya banjir. "Saluran penghubungnya itu mengecil, jadi kita lebarekan dari sebelumnya diameter 60 sentimeter, kita (lebarekan) menjadi 1,2 meter," kata Djaharuddin. Djaharuddin mengatakan, pelebaran saluran air akan dilakukan pada Januari 2022 mendatang. Sebab pada perbaikan saluran air membutuhkan alat berat.

"Pernaikan awal tahun rencananya. Soalnya alat berat belum bisa dipinjem. Kalau

pelebaran dengan manual tidak bisa, jadi harus pake backhoe," kata Djaharuddin.

Adapun area parkir kendaraan SMP swasta yang berdiri di atas saluran air telah dibongkar karena melanggar. Pembongkaran dilakukan setelah Pemkot Jaksel berkoordinasi dengan pihak sekolah beberapa waktu lalu. Sebagian area parkir sekolah dikhawatirkan menjadi penyebab banjir di kawasan sekitar.

Apalagi, lahan parkir sepanjang 200 meter dan lebar 2 meter itu bersebelahan dengan Gedung Ijtjen Kementerian Agama.

"Kalau (air) sampai tinggi, pertama berimbas ke rumah-rumah penduduk. Ada 7 sampai 8 rumah lah," kata seorang pegawai Ijtjen Kemnag, Jumart (17/12).

"Nah kita (Kantor Ijtjen Kemnag), ini kan di bawah permukaan tanah rata-rata, juga sangat khawatir. Artinya meskipun kita punya tabung air tadi, tapi kalau kalanya lagi tinggi, luber ke kita ya wassalam kan," tambahnya.

Suku Dinas Sumber Daya Air (Sudin SDA) Jakarta Selatan sebelumnya sudah memeriksa keberadaan area parkir di atas saluran itu sebelum dibongkar. ● yan

FOTO: ANT



### WAHANA PASAR MALAM

Sejumlah anak mengendarai wahana permainan pada pasar malam di Depok, Jawa Barat, Minggu (26/12). Wahana permainan pada pasar malam menjadi alternatif hiburan warga pada libur Natal dan libur akhir tahun.

### REVITALISASI PEDESTRIAN RAMPUNG

## Wagub DKI: Jadikan Jakarta Kota Ramah Pejalan Kaki

JAKARTA (IM) - Proyek revitalisasi 10 jalur pedestrian di lima wilayah Ibu Kota Jakarta telah rampung.

"Mari kita jaga fasilitas pedestrian bersama untuk menjadikan kota ramah pejalan kaki," kata Wakil Gubernur atau Wagub DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria lewat akun Instagram @arizapatria di Jakarta, Senin (27/12).

Sepuluh jalur trotoar yang direvitalisasi pada 2021 oleh Dinas Bina Marga itu, adalah di Jakarta Selatan terdapat di Jalan Senopati, Jalan Suryo, dan Jalan Wolter Monginsidi.

Trotoar di Jakarta Barat yang telah rampung ada di Jalan Duri Kosambi Raya, di Jakarta Selatan berada di Jalan Tebet Raya Lanjutan, dan Jakarta Pusat berada di Jalan Raden Saleh. Kemudian, di Sentra Primer Barat Jakarta Barat berada di Jalan Puri Wangi dan Jalan Pesangrahan.

Di wilayah Jakarta Timur berada di Jalan Layur, serta di Jakarta Utara berada di Taman Segitiga Gorontalo, yakni di Jalan Gorontalo Raya, Jalan Gadang, dan Jalan Gorontalo II.

Pemprov DKI Jakarta mencatat selama kurun tahun 2018 hingga 2021 telah membangun trotoar seluas 812.328 meter persegi di lima wilayah di Jakarta. Dari

jumlah itu, pada 2021 membangun trotoar seluas 52.022 meter persegi di lima wilayah DKI Jakarta.

Sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan mempunyai keinginan menyulap trotoar di ibu kota sebagai lokasi interaksi antarwarga.

"Jadi kalau dilihat di kawasan Cikini Raya perkembangan trotoar nanti bukan hanya lebih luas tapi lebih aktif dengan kegiatan masyarakat," kata dia di Kota Kasablanka, Jakarta Selatan, Sabtu (10/10) lalu.

Anies Baswedan menuturkannya pemerintah telah melakukan sejumlah penataan trotoar di ibu kota. Penataan trotoar tersebut akan terus berjalan karena DKI mempunyai visi pedestrian bukan hanya untuk lalu lintas warga saja, melainkan bisa digunakan untuk berbagai kegiatan baik budaya sampai sosial.

"Di situ ada ruang-ruang untuk berkegiatan ada sosial, budaya, ekonomi tanpa mengganggu pergerakan pejalan kaki," ucapnya.

Pemerintah, kata Anies lagi, bakal berusaha untuk meningkatkan kebutuhan trotoar. "Yang dibutuhkan nanti kami akan siapkan dan juga menunggu hasil pengembangan," katanya. ● yan

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



### PENGHARGAAN SATYALANCANA DARMA OLAH RAGA

Mantan pebulu tangkis Tri Kusharjanto (kedua kiri), Sony Dwi Kunoco (kanan), Eng Hian (kedua kanan), lifter Ni Nengah Widiasih (tengah), serta pelatih powerlifting NPC Coni Ruswanto (kiri) usai penyerahan penghargaan Satyalancana Darma Olah Raga di Jakarta, Senin (27/12). Kelimanya mendapatkan penghargaan yang diberikan dari Presiden Joko Widodo melalui Menteri Pemuda dan Olahraga Zainudin Amali tersebut karena jasanya pada dunia olah raga Indonesia.

## KADISNAKERTRANSIGI DKI JAKARTA, ANDRI YANSYAH: SUDAH FINAL

# Anies Baswedan Terbitkan Keputusan, UMP DKI 2022 Sah Jadi Rp4,6 Juta

Keputusan Pemprov DKI Jakarta mengubah kenaikan upah minimum provinsi (UMP) tahun 2022 sebesar 5,1 persen sudah final. Kepala Disnakertransigi DKI Jakarta, Andri Yansyah, menegaskan, pihaknya tidak akan merevisi besaran kenaikan UMP DKI Jakarta sebesar 5,1 persen atau senilai Rp225.66.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan telah menerbitkan keputusan soal revisi kenaikan upah minimum provinsi (UMP) 2022. Dalam Keputusan Gubernur itu ditetapkan upah 2022 senilai Rp 4.641.854.

"Menetapkan upah minimum provinsi tahun 2022 di

Provinsi DKI Jakarta sebesar Rp 4.641.854," demikian bunyi Keputusan Gubernur Nomor 1517 Tahun 2021 tentang UMP Tahun 2022.

Anies meneken Keputusan itu pada 16 Desember 2021. Keputusan ini berlaku mulai 1 Januari 2022 dan hanya diperuntukkan bagi karyawan yang

bekerja di bawah satu tahun.

Dalam diktum ketiga Keputusan ini tercantum bahwa pengusaha wajib menyusun dan menerapkan struktur serta skala upah dengan memperhatikan kemampuan perusahaan.

Terbitnya Keputusan ini mempertimbangkan nilai pertumbuhan ekonomi dan inflasi nasional agar menjaga daya beli masyarakat atau buruh.

"Sebagai upaya untuk pencapaian penghasilan yang memenuhi penghidupan yang layak bagi kemanusiaan," tulis Anies.

Keputusan ini baru terungkap dalam rapat Komisi B Bidang Perekonomian DPRD DKI Jakarta dengan Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi hari ini.

Sekretaris Komisi B, Pandapotan Sinaga mempertan-

yakan sikap eksekutif yang tidak langsung menginformasikan kepada dewan soal penerbitan Keputusan UMP DKI tersebut.

"Ada apa sebenarnya ditutup-tutupi setelah rapat ini baru kita ketahui SK ini sudah ada," terang politikus PDIP itu.

### Sudah Final

Kepala Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Disnakertransigi) DKI Jakarta, Andri Yansyah, menegaskan, keputusan Pemprov DKI Jakarta mengubah kenaikan upah minimum provinsi (UMP) tahun 2022 sebesar 5,1 persen sudah final.

Andri menyebut, pihaknya tidak akan merevisi besaran kenaikan UMP DKI Jakarta sebesar 5,1 persen atau senilai Rp225.66. Adapun Pemprov DKI Jakarta telah menerbitkan Surat Keputusan Gubernur DKI Jakarta Nomor 1517 tentang UMP tahun 2022 yang diteken Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan pada tanggal 16 Desember 2021. SK tersebut akan resmi berlaku pada tanggal 1 Januari 2022.

Andri menjelaskan, dalam SK tersebut ada kebijakan kenaikan UMP sebesar 5,1

hanya bagi sektor usaha yang mengalami pertumbuhan atau terdampak pandemi Covid-19.

"5,1 persen tidak direvisi kembali, tetapi dalam SK tersebut diberikan ruang terhadap perusahaan-perusahaan yang tidak mengalami pertumbuhan pada saat pandemi Covid-19," ujarnya di Gedung DPRD DKI Jakarta, Senin (27/12).

Meski begitu, Andri belum bisa menjelaskan berapa nilai kenaikan UMP DKI Jakarta Tahun 2022 bagi sektor yang terdampak pandemi Covid-19.

"Bagi pengusaha yang memang gak tumbuh akan dibahas lagi di depan pengupah," ungkap Anies.

Adapun bila menilai dari SK Gubernur DKI nomor 1517 yang diterbitkan Anies pada Diktum Ketiga diwajibkan bagi pengusaha untuk menerapkan UMP di perusahaan sesuai dengan kemampuan dan produktivitas.

"Pengusaha wajib menyusun dan menerapkan struktur dan skala upah di perusahaan dengan memperhatikan kemampuan perusahaan dan produktivitas sebagai pedoman upah bagi pekerja/buruh dengan masa kerja 1 (satu) tahun atau lebih," bunyi Diktum Ketiga. ● yan

## Anies Bakal Sanksi Perusahaan tak Naikkan UMP 2022 5,1 Persen

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan telah meneken keputusan terbaru soal UMP DKI 2022 yang naik 5,1 persen. Perusahaan yang melanggar ketentuan bakal diberi sanksi.

"Perusahaan yang melanggar ketentuan dikenakan sanksi sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan," demikian isi Keputusan Anies, dilihat, Senin (27/12).

Keputusan Anies Nomor 1517 Tahun 2021 tentang UMP 2022 ini menyebutkan upah tahun dengan naik jadi Rp 4.641.854. Sebelumnya, dengan skema berdasarkan PP 36/2021 kenaikan 0,8 persen, UMP DKI sebesar Rp 4.453.935.

UMP Rp 4,64 juta ini akan berlaku mulai 1 Januari 2022. Dijelaskan juga pengusaha wajib menyusun dan menerapkan struktur dan skala upah di Perusahaan dengan memperhatikan kemampuan perusahaan dan produktivitas sebagai pedoman upah bagi pekerja atau buruh dengan masa kerja 1 tahun atau lebih.

"Pengusaha dilarang membayar upah lebih rendah dari UMP," tulis Keputusan Anies. Keputusan ini sudah diteken Anies 16 Desember.

Sebelumnya, Kepala Dinas Tenaga Kerja Transmigrasi dan Energi DKI Jakarta, Andriansyah menerangkan kronologi Gubernur Anies Baswedan menaikkan UMP 2022 jadi 5,1 persen. Andriansyah mengatakan revisi UMP DKI jadi 5,1 persen sudah ada pembahasan dengan pengusaha hingga pemerintah.

DKI juga meminta kajian dari Bank Indonesia (BI) termasuk pendapat Bapenas, sampai mendapat rilis terbaru BPS terkait pertumbuhan inflasi. Data BPS terbaru itu yang dijadikan dasar Pemprov DKI merevisi UMP DKI 2022 jadi 5,1 persen.

"Yang disampaikan tidak ada pembicaraan perlu saya luruskan sudah ada pembahasan, dengan Apindo, Kadin, Serikat Pekerja," tuturnya.

"Apindo, Kadin tetap PP 36 usulannya seperti itu. Setelah itu kalau dari unsur

serikat karena sudah ada rilis BPS naik jadi 5,1 persen, pertama kan 3,57 persen karena rilisnya belum keluar dari nasional naik jadi 5,1 pertumbuhan dan inflasi nasional," imbuh dia.

Pada 16 Desember, Anies kemudian mengumumkan kenaikan UMP jadi 5,1 persen. Baru kemudian Kemenaker menjawab surat Anies pada 18 Desember.

"Isi jawabannya intinya tetap bahwa penetapan upah minimum mengacu pada PP 36. Tetap itu saja jawabannya seperti itu. Jadi itu kronologinya," ucap Andriansyah.

"Kita mempunyai undang-undang khusus yang mempunyai kewenangan khusus Gubernur melakukan keputusan strategis dan Undang-Undang 29 tahun 2007 tentang Pemprov DKI Jakarta adalah Undang-Undang yang tidak di-omnibus law-kan. Kedua proyek BI mencapai 4,7 persen sampai 5,5 persen, kajian Kementerian BPN dan rilis BPS yang menunjukkan 5,1 persen," lanjut dia. ● yan

FOTO: ANT



### WISATA TAMAN MINI INDONESIA INDAH

Pengunjung berwisata di Taman Mini Indonesia Indah (TMII), Jakarta, Minggu (26/12). TMII menjadi tempat wisata alternatif bagi warga Jakarta dan sekitarnya pada libur Natal 2021 dan tahun baru 2022.

### PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Rapat Umum Para Pemegang Saham PT. POZAS INDONESIA, Berkedudukan di Gedung Plaza Asia Lt.3, Jl. Jend. Sudirman Kav. 59, Kel. Senayan, Kec. Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, DKI Jakarta, tertanggal 23 Desember 2021

Maka rapat memutuskan, bahwa:

- Terhitung sejak tanggal 23 Desember 2021 Perseroan telah menurunkan modal sebesar USD550.000 dengan nominal Rp9.135
- Pengurangan modal perseroan ini dilakukan dengan cara penarikan Rp5.024.250.000,00 (lima miliar dua puluh empat juta dua ratus lima puluh ribu Rupiah) atau setara dengan 550.000 (lima ratus lima puluh) saham yang dikompensasi dengan penghapusan sebagian piutang Perseroan kepada pemegang saham.
- Untuk melaksanakan dan menyelesaikan segala sesuatu sehubungan dengan penurunan modal tersebut kepada pihak yang berkepentingan agar dalam jangka waktu tidak lebih dari 60 (enam puluh hari), terhitung sejak tanggal pengumuman ini segera menyelesaikan dengan Direksi Perusahaan.

Jakarta, 28 Desember 2021  
Direksi Perseroan.